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03 FEBBRAIO 2015 IL SIAP INCONTRA IL SIGNOR QUESTORE DI VENEZIA 

 

NELLA MATTINATA ODIERNA, LO SCRIVENTE STRANIERI 

ALESSANDRO, UNITAMENTE AL SEGRETARIO REGIONALE DEL SIAP 

IN VENETO HA INCONTRATO IL SIGNOR QUESTORE DI VENEZIA, 

DR. ANGELO SANNA. SONO STATE AFFRONTATE VARIE 

TEMATICHE DI INTERESSE COLLETTIVO. DI SEGUITO SI ELENCANO 

ALCUNE DELLE QUESTIONI DISCUSSE: 

 

UNIFICAZIONE DEI CORPI DI GUARDIA DI MARGHERA E SANTA 

CHIARA: IL SIAP, CHE SI ERA RISERVATO RECENTEMENTE DI DARE IL 

PROPRIO PARERE, HA INFORMATO IL SIGNOR QUESTORE CHE LA 

QUASI TOTALITA’ DEL PERSONALE NON GRADISCE L’UNIFICAZIONE.  

  

SITUAZIONE SPOGLIATOI TEMPORANEI : IL SIGNOR QUESTORE HA 

RISPOSTO PER ISCRITTO AD UNA NOTA DEL SIAP DI VENEZIA 

DATATA 18 GENNAIO 2015. IN SENO A QUESTA, TRA LE ALTRE 

INFORMAZIONI SI LEGGE : “ Il locale e munito di due radianti 

collegati alla linea di riscaldamento – omissis - . Può essersi 

verificato che in coincidenza con alcune ore del giorno i termosifoni 
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non abbiano riscaldato a sufficienza l’ambiente”. A SEGUIRE SI 

PROVVEDERA’ A SENSIBILIZZARE GLI ADDETTI E GLI UTILIZZATORI.  

 

CORSI PER COMANDANTI COSTIERI: IL SIGNOR QUESTORE E’ STATA 

ULTERIORMENTE SENSIBILIZZATO SULLA NECESSITA’ DI 

PROMUOVERE, NEL MINOR TEMPO POSSIBILE, DEI CORSI PER 

COMANDANTE COSTIERO. AL RIGUARDO, IL DR. SANNA HA RIFERITO 

DI AVERE GIA’ AVVIATO UNA PROCEDURA DI RELAZIONE CON IL 

MINISTERO DELL’INTERNO, ED HA ASSICURATO IL SUO MASSIMO 

IMPEGNO PER RISOLVERE LA CARENZA DI PERSONALE IN 

PROSPETTIVA DI TRASFERIMENTI. RISPETTO A QUESTO SETTORE,  IL 

SIGNOR QUESTORE E’ STATO ULTERIORMENTE SOLLECITATO 

AFFINCHE’, COSI’ COME  GIA’ AMPIAMENTE RICHIESTO IN SEDE DI 

COMMISSIONE PARITETICA, AVVII DELLE ATTIVITA’ MIRATE PER 

QUNATO RIGUARDA GLI AGGIORNAMENTI PROFESSIONALI. 

ALTRESI’: IL DR. SANNA E’ STATO SOLLECITATO A SENSIBILIZZARE IL 

COMPETENTE MINISTERO AFFINCHE’ VALUTI L’ASSEGNAZIONE DI 

DIVISE SPECIFICHE PER TUTTO IL PERSONALE NAUTICO.  

 

SEZIONE VOLANTE : SONO STATE SEGNALATE DIVERSE 

PROBLEMATICHE, TRA QUESTE, ANCHE QUELLE RELATIVE AL 

FOTOSEGNALAMENTO DI PERSONE DA IDENTIFICARE, NEI GIORNI 

FESTIVI. IL SIGNOR QUESTORE HA RECEPITO LE SEGNALAZIONI, 

SIGNIFICANDO LA DISPONIBILITA’ A TROVARE RIMEDIO.   

 

AUMENTO DI RISORSE UMANE: IL SIAP HA RIBADITO QUANTO GIA’ 

CHIESTO IN UNA PRECEDENTE RIUNIONE, SOLLECITANDO IL SIGNOR 

QUESTORE AFFINCHE’ COLGA L’OCCASIONE DELL’EXPO PER 

CHIEDERE AL COMPETENTE MINISTERO UN AUMENTO DI RISORSE 

UMANE, SIGNIFICANDO CHE DIVERSE TEMATICHE DI SICUREZZA 

RIGUARDERANNO UNA FORTE PRESENZA DI TURISTI CHE SI 



RECHERANNO NELLA CITTA’ DI VENEZIA. IL DR. SANNA HA 

INFORMATO DI AVER GIA’ PROMOSSO UNA INIZIATIVA NEI 

RAPPORTI CON IL MINISTERO DELL’INTERNO, MIRATA IN QUEL 

SENSO, E CHE STA AVVIANDO ALTRE ANALISI PER FORNIRE AL 

COMPETENTE DICASTERO LE INFORMAZIONI DI RITO ATTE A 

VALUTARE IN MODO POSITIVO UN AUMENTO DI ORGANICO.  

 

          RADIO VOLANTI SENZA SISTEMA CRIPTO: AL RIUARDO, PER 

RISOLVERE IL PROBLEMA DELLE RADIO, IL SIGNOR QUESTORE HA 

RIFERITO CHE E’ STATA GIA’ SOLLECITATA LA ZONA TLC DI PADOVA. 
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